

WEEKLY REPORT

【例会場・事務局】
〒197-0832 東京都あきる野市上代継600
東京サマーランド スポーツクラブハウス
TEL.042-550-0747 FAX.042-550-0059



世界に希望を生み出そう
ロータリアンの心に火をつけよう “Get the Joy of Rotary”

東京秋川ロータリークラブ
2023-24年度 39号

2024年5月30日
第2374回例会

出席報告	会員	出席	欠席	免除	出席率
	47	30	16	1	65.22%

本日のテーマ

通常例会

次回以降のプログラム

6月 6日(木) 全員協議会

6月 13日(木) 「あきる野の笠本さん」代表 笠本 善之 様

第2373回の出席率訂正 会員47名 出席20名 メークアップ8名 欠席18名 免除1名 訂正出席率 60.87%

会長方針

希望ある未来に向かって 新しい一步を! ~One step to a lively club~

会長報告 齊藤 章浩 会長

- 先週の5月23日(木)に秋川流域小中学校校長先生との交流会を行いました。大変貴重なお話を聞くことができ、今後とも継続していきたいと考えています。
- 翌日の5月24日(金)からはロータリークラブ国際大会inシンガポールに参加してきました。当クラブからは17名参加しました。ガバナーナイトでは柳会員のギター演奏に合わせ、大変盛り上がりました。
- 来年の国際大会はカナダのカルガリーで開催されます。奮ってご参加下さい。
- 今年度も残す所1ヶ月となりました。例会・事業に是非ご出席下さい。



幹事報告 坂谷 充孝 幹事

- 国際大会の感想:世の中が良くなるように、世界中のロータリアンが各々出来る事をやっていることを実感してきました。
- 来年の国際大会inカルガリーは2025年6月21日(土)~25日(水)に開催されます。既に大会登録も受け付けており、大勢で参加する事が出来たら嬉しいです。
- 6月の例会予定
 - 6/6:通常例会 現状把握
 - 6/13:通常例会 草花にて農家を営んでいる方をお呼びします。
 - 6/13:アフター例会 秋川駅周辺で実施します。
 - 6/20:通常例会 子ども食堂を行っている方を卓話にお呼びします。
 - 6/27:最終夜間例会 紀伊國屋 今年度最後の例会となりますので奮ってご参加ください。



—SAA委員会— ニコニコ 発表 (早野 和也 君)

合計金額 25,000円

- 久保田 竜啓 君 本人の誕生日祝を頂いて。
- 山下 克己 君 早退致します。
- 中村 一広 君 妻・本人の誕生日祝を頂いて。
- 進藤 晃 君 早退致します。
- 松村 博文 君 早退致します。
- 小林 容子 事務局 シンガポールでの国際大会、美味しくとても楽しい旅をありがとうございました。



“WEEKLY REPORT”

2023-24年度 39号
第2374回例会

4/27(土)ロータリーデーを振り返って

各テーブル内で15分程度話し合い、
代表者1名が発表してください。

●町田 勝俊 君

- ・講演内容は非常に興味あるお話でしたが、PRが足りなかった。
- ・黄色のTシャツが良かった。
- ・檜原小学校の生徒さんからは、クリーン活動は競い合うイベントで非常に楽しかったという意見を頂いた。
- ・反省点：会場内にゴミが多かった。
- ・個人的な反省点：前日のお酒のせいで献血が出来なかった。



●平尾 義和 君

- ・コンクール展示環境が非常に良かった。
- ・反省点
 - ・クリーン活動チェックポイントが遠すぎて辿り着く事が出来ない。
 - ・ケガ・気分が悪くなった方に救護室などを設けた方が良かったのでは。
 - ・基調講演に関して、PRが足りなかった。動画を屋外ステージにも流せば良かった。

●田中 龍樹 君

- ・全体的には非常に素晴らしいイベントだった。
- ・しっかりとした計画とお金が必要。
- ・クリーン活動は、ゴミ拾いをゲーム感覚で行うことができ、非常に良い企画であった。
- ・基調講演はPRが足りなかった。

●秦 英準 君

- ・クリーン活動では150人が集まつたが、人集めの難しさを実感した。
- 成功したのは実行委員長の功績だと思う。
- ・反省点：学校への連絡等は半年前位からアクションを取っておけば良かった。
- ・反省点：クラブ内の情報共有も足りなかった。

●高橋 和宏 君

- ・全般的には大成功だった。
- ・会場が広すぎて記録班が足りなかった。目の届くエリア程度にイベント会場をまとめるのも一案。
- ・会場入口が車道沿いとなり、非常に混雑する時間帯も存在した。小学生も多数参加していたため、安全に配慮した設営に改善の余地がある。

●岡部 道明 君

- 役員・委員長の皆さんお疲れ様でした。素晴らしいロータリーデーでした。
また、沢山の支援金を集めて頂きありがとうございました。
こんな立派な企画が出来るのに通常例会の出席率が低い。
通常例会の出席率が上がれば、もっと良い企画ができたと考えています。

◆編集 週報委員会 担当 渡辺一